

Sybille und Bernd v

5 Köln

25. November 2018

Lieber Erik,

Seit gut zwei Jahren hilfst Du uns dabei unsere Tanzskills zu verbessern. Mit großer Freude haben wir hierbei neue Figuren aus der „Standard- und Lateinwelt“ kennengelernt. Insofern war es für uns logisch Dich zu fragen, ob Du uns bei der Vorbereitung unseres Hochzeitstanzes unterstützen kannst.

Dass am Ende unser langsamer Walzer so gut bei den Festgästen angekommen ist, haben wir vor allen Dingen Dir zu verdanken. Durch Deine sympathische Art konnten wir uns die notwendige Sicherheit holen, um den Tanz zu genießen.

Ein großes Dankeschön!

Generell nehmen wir sehr viel aus Deinen Kursen mit und können zu diversen Anlässen unser erlerntes Können unter Beweis stellen.

Auch dafür ein großes Dankeschön!

Alles Liebe und weiterhin viel Erfolg!

Sybille + Bernd